Erste Euregionale Summer School in Hasselt

Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv



Die Summer School wurde gemeinsam mit den INTERREG Projekten "youRegion" und Hyperregio sowie den sieben großen Hochschulen der Euregio Maas-Rhein organisiert.

Im Rahmen des Projekts "emr connect" fand in der vergangenen Woche die erste Euregionale Summer School in Hasselt statt, in der Studierende aus Belgien, Deutschland und den Niederlanden Konzepte zur Mobilität der Zukunft erarbeiteten.

Die Euregionale Summer School wurde gemeinsam mit den INTERREG Projekten "youRegion" und "Hyperegio" sowie den sieben großen Hochschulen der Euregio Maas-Rhein organisiert. Im Rahmen des Projekts "emr connect" arbeitet der AVV als Lead Partner gemeinsam mit Aufgabenträgern, Verkehrsunternehmen und Universitäten in der Euregio Maas-Rhein an der Verbesserung der grenzüberschreitenden Mobilität.

Unter dem Motto "Improving inclusive mobility in the Digital Age" haben 45 Studierende aus Aachen, Heerlen, Maastricht, Hasselt und Lüttich in der vergangenen Woche an Konzepten zur Verbesserung grenzüberschreitender Mobilität gearbeitet. Das Programm der Summer School bestand neben fachlichen Einblicken in die Grundlagen moderner Konzeptentwicklungen auch aus dem Kennenlernen der Euregio Maas-Rhein. Ziel der Summer School war insbesondere eine langfristige Stärkung und Vernetzung zwischen den Hochschulen der Euregio Maas-Rhein. Nach dem Auftakt am Montag auf dem Corda Campus in Hasselt entdeckten die Studierenden von Dienstag bis Donnerstag Aachen, Heerlen, Lüttich und Maastricht. Freitag endete die Summer School dann in Hasselt mit der Präsentation der studentischen Ideen. Diese wurden von einer Jury hinsichtlich Innovationsaspekt, generiertem Mehrwert sowie Umsetzbarkeit bewertet und liefern

wertvolle Gedankenansätze für die weitere Verbesserung der grenzüberschreitenden Mobilität in der Euregio Maas-Rhein.

Die beteiligten Akteure streben nach dem großen Erfolg und dem positiven Feedback der Studierenden eine Wiederholung der Summer School im nächsten Jahr an.

Hintergrund:

Das Projekt "emr connect" wird im Rahmen des Interreg V-A Euregio Maas-Rhein Programms durchgeführt und mit 2,3 Mio. Euro durch die Europäische Union und den Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung mitfinanziert.